

Zusatzantrag

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 21. Mai 2015 von

GRⁱⁿ Andrea Pavlovec-Meixner und KO Gerhard Wohlfahrt

Betrifft: Abänderungsantrag zu TO.10: Stadtpark-Sanierung

GZ: A8-65599/2014-11

Auf Grundlage des Masterplans Stadtpark wurde von der zuständigen Abteilung 2012/2013 das sehr umfangreiche Parkpflegewerk zum Grazer Stadtpark erstellt, das die kurz-, mittel- und langfristigen Maßnahmen für den Erhalt des Stadtparks und die Handlungserfordernisse aufgrund der städtebaulichen Entwicklung im Umfeld festlegen. Am 02. Juli 2013 wurde das Parkpflegewerk Grazer Stadtpark einer ausgewählten Öffentlichkeit – u.a. dem Naturschutzbeirat der Stadt Graz - präsentiert. Im Zuge dieser Präsentation wurde seitens Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl als Ziel für die nächsten Monaten angekündigt, prioritäre Maßnahmen zu definieren und im Spätherbst (2013) ein diesbezügliches Stück in den Gemeinderat einzubringen.

Bis dato wurde das Parkpflegewerk aber weder im zuständigen Ausschuss noch im Gemeinderat diskutiert oder beschlossen.

Das bedeutet, dass der Gemeinderat sich noch in keiner Weise mit dem Gesamtrahmen für den Stadtpark beschäftigt hat, jetzt jedoch ein Gemeinderatsstück mit konkreten Einzelmaßnahmen zur Umsetzung bzw. Planung vorgelegt wird.

Daher stelle ich namens des Grünen Gemeinderatsklubs folgenden

Zusatzantrag

Das Parkpflegewerk zum Grazer Stadtpark wird dem Ausschuss für Stadt- und Grünraumplanung im Juni 2015 zur Diskussion und dem Gemeinderat zur Beschlussfassung vorgelegt.